

## Fuencaliente

## Los vecinos dispondrán de un punto limpio

Redacción

Fuencaliente será uno de los cinco municipios de la provincia en los que la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha financie nuevos puntos limpios, de manera que el número de recintos de este tipo pasará de 12 a 17.

Junto al de Fuencaliente, la Consejería costeará los puntos limpios de Argamasilla de Calatrava, Aldea del Rey, Corral de Calatrava y Pozuelo de Calatrava, con un presupuesto conjunto aproximado de un millón de euros.

Los puntos limpios están divididos en dos niveles de altura diferenciados. En el nivel más bajo se sitúa los contenedores de mayor tamaño para ser cargados y descargados por los camiones de forma rápida y sencilla. En el nivel superior será por el que circulen los turistas. En este nivel se dispondrá de una zona para la colocación de los pequeños contenedores y otra para los Residuos de Aparatos Eléctricos y Electrónicos (RAEE).

Los puntos limpios son, en definitiva, parques de contenedores destinados a la recogida de muebles, enseres, restos de podas, pequeñas cantidades de escombros, chatarras, neumáticos, y de todos aquellos residuos que, generados en los hogares, se consideran "tóxicos y peligrosos". Entre estos últimos se cuentan pilas y baterías, fluorescentes, pequeñas cantidades de restos de pintura, decapantes, botes de productos de limpieza, aceite mineral usado, aceite vegetal usado, y en general todos aquellos cuya separación de los otros residuos es conveniente y presenta ventajas de gestión.

El objetivo es ofrecer un empuje turístico para que se conozca el pueblo y sus parajes

# El Ayuntamiento vuelve al escaparate de FERCATUR

Redacción

El Ayuntamiento de Fuencaliente ha participado en la Feria de la Caza, Pesca y Turismo, FERCATUR, con un stand propio para dar a conocer los productos típicos de gastronomía, artesanía y caza, así como los espacios naturales más interesantes de su término municipal.

Según fuentes de la Oficina Municipal de Turismo, la intención ha sido dar un empuje turístico a Fuencaliente para que se conozca el pueblo y sus parajes. Con esta feria y sucesivos proyectos que se tiene previsto realizar, la Oficina de Turismo intenta promocionar el lugar en el aspecto turístico, que sin duda alguna puede ser una fuente importante de ingresos por los visitantes que quieran visitar el municipio de Fuencaliente.

Con esta misma filosofía se acudió también a la Feria Internacional de Turismo, FITUR, que en su edición 2008 ofreció a Fuencaliente presencia a través del stand de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y del espacio de Ciudad Real.

Respecto a Fercatur, este año ha aumentado la superficie y el número de expositores, contando con 150 expositores en una superficie de 7.500 metros cuadrados. Por otra parte, se han presentado una serie de novedades en el desarrollo de la feria, entre las que destaca la subasta por medio del conocido portal Ebay de puestos de caza con una amplia y rica oferta cinegética.

También se ha contado en esta edición con una carpa gastronómica, donde se llevó a cabo un concurso de cocina cinegética, además de habilitarse una zona de



venta de carne de caza. Destaca además la puesta en marcha de Escuelas de Caza, Cetrería, Pesca

y Orientación y el desarrollo de 25 conferencias y jornadas técnicas.

## AMFAR destaca los beneficios del sector

La caza es turismo, artesanía, gastronomía, comercialización y pequeño comercio, un arte que se ve reflejado en cuadros, libros, esculturas o armas, y una actividad que supone la supervivencia de nuestras zonas rurales", afirmó en FERCATUR la presidenta nacional de la Asociación de Mujeres y Familias del Ámbito Rural. Buena prueba de ello, indicó Lola Merino, es lo que ocurre cualquier fin de semana durante la temporada de caza en numerosos municipios de la región, como Fuencaliente, El Viso del Marqués o Los Yébenes. Con este objetivo, y porque AMFAR "quiere que la mujer sea beneficiaria y protagonista de esta fuente de riqueza y de desarrollo rural, y a fin de potenciar el protagonismo de la mujer en este sector", la asociación organizó una jornada el 12 de septiembre sobre "El Aprovechamiento de los Recursos Cinegéticos y Turísticos", que contó con la asistencia de más de 150 mujeres de toda la provincia. La finalidad era analizar la presencia de la mujer en el mundo cinegético.

**UNIVERSIDAD POPULAR FUENCALIENTE**

Manualidades Jueves de 10:00 a 14:00h  
2 grupos

Batuka y bailes latinos (horario por determinar)

Taller de Teatro (horario por determinar)

Taller de Memoria (horario por determinar)

## Teatro, manualidades y batuka centran la oferta de la UP

Redacción

Un obrador de manualidades, talleres de artes teatrales y de estimulación de la memoria y un curso de bailes latinos y del popular ejercicio aeróbico realizado mediante coreografías conocido como Batuka serán las actividades centrales con las que la Universidad Popular de Fuencaliente se presenta para este curso.

El curso de manualidades se desarrollará los jueves en horario matutino, de 10:00 a 14:00 horas; y el horario de las demás activi-

dades está todavía por determinar. Los interesados en participar pueden realizar su inscripción desde principios de septiembre.

Además de la oferta presentada por la Universidad Popular, los vecinos de Fuencaliente tienen a su disposición otras oportunidades formativas, entre ellas varios cursos de cocina, múltiples enseñanzas dedicadas a la informática y dos cursos de hostelería.

### Alternativas de ocio

La biblioteca municipal y el centro de internet son otro foco de

actividades de ocio y tiempo libre.

La biblioteca, además de sus servicios habituales de consulta y préstamo, organiza actividades de animación a la lectura destinados al público infantil así como diferentes talleres artesanales.

El Centro de Internet, por su parte, presta el servicio de acceso a Internet en la localidad y, además, ofrece una batería de cursos que van desde la introducción a la informática y el manejo de ordenadores hasta el conocimiento avanzado de diferentes programas y aplicaciones.